

LA FONDATION JACQUES-EDOUARD BERGER

a le très grand chagrin de faire part du décès de son président

René BERGER

professeur honoraire de l'Université de Lausanne

ancien directeur-conservateur du Musée des beaux-arts

président d'honneur de l'Association internationale des critiques d'art (AICA)

docteur honoris causa de l'École polytechnique fédérale de Lausanne

Le comité de la Fondation:

Rose-Marie Berger, Antoine Bagi, Jean-François Journot, Francis Lapique,
Jean-Félix De Malm.

«Va, regarde de tous tes yeux, partout où chaque chose manifeste son être...

*Voici encore: rien de ce qui est mortel n'a de naissance ni de fin
par la mort qui tout emporte. Mais les éléments s'assemblent seulement,
puis une fois mêlés se dissocient. Naissance n'est qu'un nom donné
par les hommes à un moment de ce rythme des choses.»*

Yves Battistini, trois présocratiques,
col. Idées, Gallimard (pp. 154 et 155).